



5 Pièces

142 m²

Réf. 300L4017M

3 518 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Superbe maison moderne mitoyenne en duplex avec piscine et vue mer sur le Golfe de Saint Tropez à louer pour 8 personnes dans une belle copropriété fermée et sécurisée de 13 villas à Sainte Maxime. Située à proximité du centre-ville et de la plage de Sainte-Maxime dans le secteur résidentiel de la Croisette, elle dispose au niveau principal, d'une entrée, d'un séjour salon avec cuisine US ouvrant sur terrasses avec très jolie vue mer sur le village de Saint-Tropez, de deux chambres et d'une salle d'eau. A l'étage, deux autres chambres avec salles d'eau/bains en suite. Belles terrasses avec ...

Superb modern terraced duplex house with a pool and sea view over the Gulf of Saint Tropez, available for rent for 8 people in a beautiful gated and secure estate of 13 villas in Sainte Maxime. Located close to the town center and the beach of Sainte-Maxime in the residential area of La Croisette, the main level features an entrance, a living room with an open-plan kitchen opening onto terraces with a lovely sea view over the village of Saint-Tropez, two bedrooms, and a shower room. Upstairs, there are two additional bedrooms each with en suite bathrooms. Beautiful terraces with loungers and ...

AGENCE IMMOBILIÈRE PROVENSAL

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

